

unter Hinweis auf die Konferenz über die weltweite Finanz- und Wirtschaftskrise und ihre Auswirkungen auf die Entwicklung und ihr Ergebnisdokument⁶,

sowie unter Hinweis auf die vom 20. bis 22. Juni 2012 in Rio de Janeiro (Brasilien) abgehaltene Konferenz der Vereinten Nationen über nachhaltige Entwicklung und ihr Ergebnisdokument mit dem Titel „Die Zukunft, die wir wollen“⁷,

ferner unter Hinweis auf ihre Resolution 68/279 vom 30. Juni 2014 über die Modalitäten der Umsetzung der Ziele für nachhaltige Entwicklung (SDGs) und die dazugehörigen Indikatoren (A/RES/68/279) und die Resolution 69/312 vom 7. September 2014 über die Modalitäten der Umsetzung der Ziele für nachhaltige Entwicklung (SDGs) und die dazugehörigen Indikatoren (A/RES/69/312).